~お盆休みの 過ごし方について~ 「こみん」 市民の皆さまへ

まじさわしちょう すずきっねお 藤沢市長の鈴木恒夫です。

お年寄りに 会う 場合は ウイルスが お盆休みに を手を あら うつらないように よく マスクを しっかり つけるようにします。空気を ばしょ ひと 人が たくさん いる かえることが できない 場所, ばしょ ひと ちか ばしょ はなし 近くで 話をする 場所に 行かないよう しょくじ してください。食事をする 時は たくさんの ^{そと くうき} 外の 空気を へや ひと

マスクは 人が たくさん いる 場所では はずさないでください。熱中症【とても 暑い中で 体の 調子が 悪くなる 病気】の 予防や 暑くて 苦しくなって はずっくる はずす 場合は あなたと 人との 間を

2 m 以上に してください。

かながわけん あたら ころなういるす びょうき ひろ 神奈川県は 新しいコロナウイルスの 病気が 広がらないように 注意するため「神奈川警戒アラート」を

また 藤沢市では 江の島が どれくらい 混んでいる か 分かる「ENOMAP」の 実験をしています。出かける 時は 使ってみてください。

**** ころなういるす 新 しいコロナウイルスが うつったかもし しんぱい ばあい きこくしゃ せっしょくしゃそうだんせん たー 場合は「帰国者・接触者相談センター」 れないと きこくしゃ せっしょくしゃそうだんせんんた 相談してください。「帰国者・接触者相談センター」 ぼんやす あいだ あさ じ 朝9時から お盆休みの間も 夜9時まで ばあい ちょうし わる 開いています。 体の 調子が 悪い そうだんまどぐち びょういん そうだん 相談窓口や 病院に 相談してください。

これからも 市民の皆さまの ご理解と ご協力を お願いいたします。

2020年8月11日

※じさわしちょう 藤沢市長 **鈴木恒夫**